
たいまつ宣言
1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない
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例会日／木曜日　12時30分～13時30分　　例会場／北海道ホテル  帯広市西7条南19丁目1（ＴＥＬ21-0001）
創立／1972年2月24日　　事務局／帯広経済センタービル4階　ＴＥＬ25-7347（直通）　ＦＡＸ28-6033

■会長報告
　今日は約束についてお話します。約束は他者に
現在或いは未来のことを先に宣言し、実行を保証
することです。皆さん当然ご承知の通り、約束は
信頼を形成する上で最も大切にしなければならな
いことで、それが出来ない場合、あらゆる出来事が滞ることが
予想されます。
　今の国会を見るとそんな感じがします。より良い誓約を持っ
て個人間でなされる約束を契約といい、口頭でも民法上契約が
成立しますが、契約書を持ってやることも出来ます。約束は1対
1ではなく社会全体に対して発生することもあります。これらの
約束は一般的に法律などと呼ばれます。民主主義では選挙の投
票に先駆けて政党や立候補者が支持者に対して当選した場合の
政策を約束することがあります。この場合は公約と呼ばれま
す。現代の社会において約束は何よりも大切にされるべきであ
り、近代社会の基礎となる概念であります。
　しかし本来守られるべき約束が実際の世の中では反故にされ
ることも良くあります。勿論不可抗力もありますが最初から守
る気が無かった場合も多くあります。
　約束を守るというのは非常に大変なことでありますが、我が
ロータリアンは当然約束を守ってニコニコと人間関係を形成さ
れることと思っています。

三野宮　功
奥　　敏則
奥田　頼昌

会 　 長
幹 　 事
広報委員長

会長　  三野宮　功

■ニコニコ献金
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れることと思っています。

■会長報告 会長　  三野宮　功
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点鐘	 三野宮　功会長
開会宣言	 千葉清孝副SAA
ロータリーソング（奉仕の理想）
黙祷　�元会員で当クラブ元会長の河西哲夫氏、元幹

事の郷清吉氏のご逝去に。

	 	 川田エレクトより
　郷清吉さんの突然の訃報に接
し、ご自宅でご遺体に対面して参
りました。郷さんの遺言で川田に
葬儀委員長をして欲しいとの事、
郷さんの最後のお話なので葬儀委
員長をお引き受けいたしました。今週の土曜がお通
夜、日曜が告別式で地区協のPETSとバッティング致
します。理事、次年度委員長の皆さんには会長不在
となり大変申し訳ありませんが、お許し下さい。先
ほど次年度ガバナー桜田さんにもお話致しました。
河西哲夫会員、郷会員とお亡くなりで大変残念です
が、私が出来る最後のお勤めを果たしたいと思いま
すのでご理解お願いいたします。
　
会長報告	 三野宮　功会長
会務報告	 奥　敏則幹事
　訃報のお問い合わせに対しご報
告いたします。
◦�元会員、第28代会長で河西智
子会員のご尊父の河西哲夫様の
葬儀ついて。明日明後日と近親
者のみの密葬、5月10日が本葬です。役員理事委
員長の皆様方にはご案内しましたが、10日近くに
再度ご案内いたします。
◦�来週は夜間例会、5月3日は祝日のため休会。5月
10日は北の屋台での夜間移動例会ですので、5月
最終の31日は昼間の例会となります。
◦�芽室の周年に多くの登録をいただきまして誠にあ
りがとうございました。請求書領収書と共にスケ
ジュールを入れましたのでご覧下さい。

次年度地区より届いた地区出向委員の委嘱状を会長
から交付

委員会報告
ロータリー情報委員会	 太田　豊委員長
　12日夜、新入会員オリエンテー
ションを開催しました。新入会員、
会長、幹事、そして鈴木直前会長
のお話をいただきました。ありが
とうございます。
　今日は夜間例会のご案内をいたします。以前に一
度屋台で例会を行っておりますが、明日以降FAXに
て出席をとります。6時にカジノビルで受付を開始し
ます。入会年度の浅い方を中心にグループに分かれ、
2,000円程度のチケットを配布し、ある程度の時間
で移動して回るという和気藹々とした会にしたいと
思いますので、出席よろしくお願いいたします。

新世代委員会	 北川勝啓委員長
　ロータリーアクトクラブが第2
回のチャリティーフリーマーケッ
トを、5月20日イトーヨーカドー
入り口のところで行います。出展
品があまり集まっていないとの事
ですので、出展のご協力お願いいたします。ロータ
リー事務局で受付してます。運べない方は取りに伺
いますのでご連絡下さい。

ニコニコ献金	 親睦活動委員会　谷脇正人副委員長

奥　敏則会員　�先週はお休みをいただきまして大変
申し訳ありませんでした。

上野裕司会員　�今日卓話です。緊張です。
森　房明会員　�今日卓話をします。お手柔らかにお

願いします。
増井信也会員　�本日、新会員卓話よろしくお願いし

ます。

プログラム	 プログラム委員会

新 会 員 卓 話

	 	 上野裕司会員
　皆さんこんにちは。昭和32年
生まれA型で蟹座の54歳です。自
分でも性格的には見た目以上に軽
いと思っているのですが仕事柄静
かな顔をしていなければならない
ので、ご相談を受けるときにはここで今引きつって
いる顔と同じような険しい顔をしながら仕事をして
いるかと思います。先日お酒の席にも参加させてい
ただきましたが、そのような時はかなり砕けてタコ

世界社会奉仕委員会委員
岡田武稔会員

ロータリー情報・CLP推進委員会委員
佐藤　聡会員

国際青少年交換委員会委員
三野宮功会長



になるような人間であります。
　今日お話させていただきたいのは、自分という人
間がどんな人間かあまり考えたことが無かったので
すが、今まで54年の中でかなり自分はついている人
間なのかなということで、運についてお話したいと
思います。大層な運はありませんので宝くじが当た
るとか本当にラッキーなことが沢山あるとかその様
なことは殆どありません。今バクバクしている心臓
と同じくらい性格も小さいものですから、日々どの
ように過ごそうかと考えているうちに変わったこと
が自分の中でも結構あるなと思いました。20歳過ぎ
てこちらに戻る前に1つラッキーなことがありまし
た。普通に暮らしてきましたが、学生時代に二人の
読書家と会い、1人は文学的な本が大好きで、その話
を良く聞かせてもらいました。もう一人は哲学的な
本を読む人で、人間そんなことまで考えなければい
けないのかと思うくらい哲学が好きな人で、夜中ま
で話すことがよくありました。暫く本を沢山読みま
したが今は老眼が厳しく読まなくなりました。帰っ
てきてから10年経ち、親の元で司法書士の仕事をし
ていましたが、JCに入会しました。それは人生の転
換期であり、沢山の先輩との出会いがありました。
日創研という自己啓発セミナーに沢山の方の推薦を
受け東京まで行きまして、そんなにお金をかけてど
うするのかと思うくらいお金がかかりました。
　その大勢の中で小船のように動くわけですから、
沢山出会いがあり、立派な社長さんが一杯いる中で
事務所の一職員のような私がお酒を飲みながら話を
していただきました。JCが1年たったところで、嫁
さんに出会いました。嫁さんはJCの古株で未だに皆
から大沢さんと呼ばれ、私よりも多くの人に知られ
ており、私の奥さんだとは誰も言ってくれません。
実際嫁さんのほうがゆったりしていて、私よりも遥
かに動じません。JCを卒業し、その後もゴルフ等を
通じていろんな方との出会いをさせていただく幸運
も沢山ありました。それから親も亡くなり、空白が
ありながらも、上手く資格が取れてしまったという
のも結構幸運だと思っています。自分では出来ると
思っていないのですが性格上ちゃらんぽらんで思い
詰めないので、時間をそれに費やすことができ何と
か資格が取れたのかなと、幸運中の幸運だと思いま
す。その後ライオンズクラブに入って社会貢献しよ
うかと思ったのですが、すぐにやめさせてもらいま
した。なぜここにいるかというと昨年からゴルフに
オブザーバーとしてご一緒させていただき、こんな
に楽しい場所があって良いのだろうかと思うくらい、
この会は素晴らしいと思っております。お酒を飲め
る機会が沢山あるかと思いますが、日本酒を好きに
なった理由は、天然酵母を使う「生もと」という作り
方を知りまして、それを見ているうちにいつの間に
か大型冷蔵庫二つが日本酒で一杯になってしまいま
した。是非次の機会には日本酒を持って来ますので
試飲していただきたいと思います。やはりいろんな

縁があり日本酒が好きになり、こういう会にも入会
させていただきました。小さい運は沢山持っていて、
あまり大きい運は当たらない方が良いなと思ってい
る今の自分です。大したことは出来ませんし、法律
といっても弁護士さんほど出来る訳ではありません。
お役に立てることも少しはあるかもしれませんが、
また次回の機会にお話できれば良いと思います。お
酒中心ではなく他のことも頑張りたいと思いますの
で、よろしくお願いいたします。

	 	 森　房明会員
　昭和35年4月25日生まれで、も
う少しで52歳になります。四中を
卒業し、柏葉高校に行き、学校の
先生になろうと思い文系でやって
いたのですが、親父に、商売する
から理系に行けといわれ、東京の大学を受けました
が全部落ち、専門学校に行きました。その後、2級建
築士の資格を取り、親父は建築屋さんをやりたかっ
た様ですが、たまたま縁がありまして今の昭建設備
工業（元の昭建工業というのですが）をやることにな
り現在に至っております。
　私も上野さんと同じでJCに入り団体、組織で奉仕・
修練・友情を学びましたが、友情が一番意味があっ
たと思いました。西RCへは、オブザーバーとしてゴ
ルフ同好会に参加させていただき、西RCはいいよと
強く勧誘していただいたこともあり入会させて頂き
ました。上野さんとはJC同期入会で、私は泳げない
のですが、昔から水泳をやっていた上野さんに強く
勧誘されて泳げるようになりまして、フィジーまで
行って泳いできたという想い出もあります。何故二
人でフィジーなのかよく解りませんが。本当は3人
だったのが行けなくなったので…。JCは8年在籍で
したが、卒業するとき卒業会員卓話に何も話すこと
が無くては困ると思い、4年過ぎた頃から一生懸命に
なりアカデミー副委員長、委員長、室長と最後の方
で盛り上がり卒業いたしました。
　その後、商工会議所青年部に入り、そこには私の
尊敬する後藤健市先輩が入っておられて全国大会を
平成16年度に開催するということで、その準備と実
施で活動しました。その際には担当の川田副会頭に
は大変お世話になりました。ありがとうございます。
責任を取る形で全国大会の次の年に会長をやりまし
て、色々と勉強させていただきました。外にお酒ぐ
らいしか思い浮かばなかったので、ゴルフが趣味と
無謀にも書きましたが、腕はたいしたことなくハン
デ16で20年前から同じ状態です。アプローチが全く
だめです。どなたか教えていただけますようお願い
します。
　娘が今年無事に高校に入学いたしました。急に
PTAの役員の話があり、PTAの役員をやることになり
ました。以上、宜しくお願いいたします。



	 	 増井信也会員
　こんにちは増井です。先週私、
インフルエンザにかかってしまい
ました。その影響でまだ少し鼻声
気味ですので、お聞き苦しいかと
思いますがご了承ください。まだ
寒い日が続いていますので、皆さんも体調を崩さな
いようにご自愛ください。
　さて、私が帯広西ロータリークラブに入会したの
は昨年の12月で、約5ヶ月が経ちました。自分とし
ては、そろそろ新人という時期を脱しつつあるので
はないかと思っていたのですが、この新人卓話をし
ていないということでしたので今回改めてお話させ
ていただきます。先日は仕事に関連した話をしまし
たので、今回は学生の頃の生い立ちとスポーツを中
心とした趣味について話したいと思います。
　私は昭和42年に登別で生まれました。時代として、
政治的には第2次佐藤内閣の頃で、吉田茂元首相が亡
くなったのもこの年です。世相としては、「ゴーゴー
喫茶」が流行り、着せ替え人形の「りかちゃん」が登場
し、歌謡曲では、石原裕次郎の「夜霧よ今夜も有難う」
が流行っていたようです。
　小学生の頃の遊びとしては今とは違って野球しかあ
りませんでした。ちょうど家の裏が空き地だったため、
近所の悪ガキと集まって毎日野球ばかりしていまし
た。たまには近所の家の窓ガラスをボールで割ったり
しましたが、怒られた記憶はあまりなく、割とのび
のび育てられたと思います。野球は巨人ファンでした。
長嶋茂雄が引退したのは私が7歳の時でしたので、引
退セレモニーの記憶はありますが、現役のプレーの
記憶はほとんどなく、私の憧れの対象は王貞治でし
た。中学に入ると野球部は坊主と決まっていたので、
坊主が嫌で野球を諦めたという軟弱な中学生でした。
　中学卒業まで登別で過ごし、高校は函館ラサール
に進学しました。私の頃は、帯広や十勝管内からも
ラサールに来ていた学生が多く、今でもその繋がり
のおかげで、こちらでも楽しく過ごすことができて
います。ちなみに高校時代は吹奏楽部で3年間クラリ
ネットを吹いていました。
　大学は札幌医大に入学したのですが、さて、大学
では何をしようと考えた時、軟弱な私は大学生＝テ
ニスと考えました。男子校出身の私にとって、正直
女の子と仲良くなるにはテニスしかないと考えたの
はあまりにも自然だったのです。ところが、医大の
テニス部は意外と硬派で、練習の毎日でした。チャ
ラチャラしたテニスサークルとは違っていました。
そのおかげで大学卒業の頃には、思ったよりもテニ
スが上手くなっていたのは収穫でしたが、本来の目
的はあまり達成できず、そちらの方は不作に終わっ
ています。卒業後は、仕事が忙しくてテニスをする
時間もなかったのですが、帯広に来てから比較的自
由時間が持てるようになったので、久しぶりにテニ
スをしようと思い、「ウィング」というテニススクー

ルに通うことにしました。これが間違いの始まりで
した。若い時にやっていたスポーツを、年を取って
から久しぶりにやること程危険なことはないと思い
ます。当然足は動かないのですが、そんなことを本
人は許すことができません。無理をして案の定足首
を捻挫してしまい、それ以来ラケットは握っていま
せん。身の程を知ることも時には大切です。
　現在の私の趣味はマラソンです。これを始めたの
も帯広に来た5年前からです。40歳を過ぎた頃で、
不眠症も重なってか、朝早く目覚める日が続いたた
め、最初は朝の散歩から始まりました。そのうち、
なんとなく走ってみようかなと思い、最初は1キロも
走ることができなかったのですが、毎日少しずつ距
離を伸ばすことによって、1年後にはフルマラソンを
完走できるようになりました。自分を変えたいとか
成長したいという気持ちが、40歳の頃から強くなっ
ていたことも後押ししたのだと思います。学生の頃
は、長距離を走るのが苦手で大嫌いだったのですが、
「人間やればできる」ということをマラソンから教え
てもらいました。
　最後にゴルフについてですが、ゴルフは6年前に一
度封印しました。最初にゴルフをしたのは大学生の
頃でしたが、今まできちんと練習をしたこともなく、
年に1度程度しかコースに出なかったので、上手くな
るはずがありません。中途半端にやるのが嫌で一度
封印したのですが、この西ロータリーに入会し、周
りからのプレッシャーに負けてしまい、先日とうと
うその封印を解いてしまいました。ゴルフレッスン
にも通い始め、やるなら今回は真剣にやってみよう
と思っています。ゴルフクラブも新しくすることに
決め、今オーダーしています。しばらくの間は一緒
に回る方にはご迷惑おかけしそうですが、目標は高
く、いつかは「エイジシュート」を目指して頑張りた
いと思っています。
　ということで、私が軟弱で周りに流されやすい性
格ということが良く分かっていただけたと思います。
こんな私ですが、今後も皆さんと一緒に帯広西ロー
タリークラブを楽しいクラブにしていけたら良いな
と考えておりますので、ご指導、ご鞭撻の程よろし
くお願い申し上げます。ご清聴ありがとうございま
した。

閉会宣言	 千葉清孝副SAA
点鐘	 三野宮　功会長
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